

Va por vosotras .

JOVEN

Tú, que ahí estás, frente al espejo medio empañado, como tu mente, atravesándote el alma y mirando tus curvas, bonitas para ti pero poco aceptadas en una sociedad en la que el canon de la mujer lo establecen las Barbies y las modelos de pasarela obligadas a no comer. Que piensas en tu madre y en como se mira esas arrugas y esa tripita que le está saliendo, pero pronto aparta la mirada porque solo quiere que en casa este todo perfecto y que a ti y a tu hermana no os falte de nada. Que suspiras cada vez que ves a tu hermana mirándose su pequeño pecho con miedo a que nadie se fije en ella y todos en su sujetador de talla 75 y llamándote asustada cuando se recoge porque un grupo de chicos le chilla desde lejos. Por favor, mantente firme y actúa, sigue recordándole que una mujer no debe tener buen escote y que sonría, que eso si que sienta bien y grábale a fuego a esa persona que te dio la vida que la casa tiene que estar bien, pero que no es ese su papel, que es de todos. Guíñale un ojo a tu reflejo, lo importante es que te quieras tú y ahora corre, vístete que tienes una cita con la libertad y te juraste no faltar, es día 8 de marzo y toca protestar en esa pequeña plaza de tu pueblo para lograr ser tratadas como personas además de como mujeres y para conseguir que desde pequeñas crezcamos siendo libres y no esclavas de gustos y estereotipos establecidos a lo largo la historia. Ve y lucha, sacando toda la rabia que guardas desde pequeña, cuando aguantabas burlas de tus "amigas" porque no llevabas falda y te ibas con los chicos de tu barrio a jugar al fútbol y por todas las veces que te habría gustado ser libre y no solo valiente, cuando volvías a casa sola y de noche. Grítale al cielo que ahora tus ojos brillan porque te aceptas y tu corazón late a ritmo de rock and roll porque es valiente y está dispuesto a todo con tal de lograr la igualdad. Deja bien claro que nosotras, no somos débiles, ni somos unos tacones y una cara bien maquillada, protesta por cada mujer que está cobrando menos que un hombre que lleva a cabo el mismo trabajo que ella. Acuérdate de tu abuela y como siempre que ibas a visitarla estaba ocupada y limpiando mientras tu abuelo estaba en el sofá echándole en cara todo lo que aún no había hecho y pidiéndole de malas formas la cena y tú, tan inocente, no lo entendías pero lo creías correcto porque eran adultos y sabías que se querían. Sí, sabes que ella siempre ha sido una heroína para ti, así que sal ya y lucha por todas y por ella. Mírate, por fin estas ahí, rodeada de cientos de mujeres más, todas preciosas y llenas de fuerza, respirando satisfacción al unísono y comprobando que ninguna está sola en esto, que todas contamos con el apoyo del resto. Miras a los ojitos de cada una de las que estamos ahí y sonrías, sonrías porque todos brillan más fuertes que nunca y por una vez no te da miedo expresarte ni enfrentarte a algo, por una vez eres realmente tú y puedes ver un pequeño rayo de luz en la sociedad machista en la que vivimos.

...

"Va por vosotras, por nosotras, por las trece rosas y por cada una de las que gritó la palabra libertad." Eso gritabas tú, en plena plaza, caminando medio desnuda y luchando por tu igualdad. En poco tiempo fuiste arrestada por la ley, esa que no inspira confianza a nadie. De camino a comisaría os fuisteis saltando todos los semáforos en rojo, como tu corazón, que además ardía de rabia sabiendo que una vez más te culparían a ti por protestar y no a la sociedad por infravalorar cada rasgo de tu esencia.
Mujer, quírete y lucha.